
第２号様式 

会 議 議 事会 議 議 事会 議 議 事会 議 議 事 録録録録    

１ 会議名 第５回長岡市行政機能再配置検討市民委員会 

２ 開催日時 平成１８年７月２８日（金）午後３時から午後３時３０分まで 

３ 開催場所 長岡市役所６階 第二委員会室 

４ 出席者名 委員：豊口会長、田村副会長、今井委員、小川委員、片桐委員、金子

委員、鯉江委員、齋藤委員、外山委員、中出委員、松澤委員、

三上委員、渡辺委員 

市側：山崎総務部長、中野まちなか活性課長、堀交通政策課長、行政

管理課（事務局）４名 

５ 欠席者名 田中委員、小池委員 

６ 議題 中間報告の内容について  

７ 審議結果の概

要 

・ これまでの検討経過を中間報告としてとりまとめた。 

・ 別紙内容で市長に中間報告することで委員の意見が一致した。 

８ 審議の内容 
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（別紙次第及び資料にそって議事を進行した。以下要点を記す。） 

 

１ 議事（豊口会長が議事を進行。） 

 

前回の会議では、これまでの検討経過を中間報告として取りまとめ

るにあたり、骨子となる内容について、様々なご意見をいただいた。 

本日は、それらの内容にそって事務局が取りまとめた中間報告の資

料について検討したい。 

資料は事前に送付されていると思うが、これまでの検討経過が具体

的にまとめられており、また、将来の展望も織り込まれていると思う。 

さらに広く市民の声を聞きながら、新しい行政機構のあり方に市民も

協力していくという積極的な姿勢も盛り込まれていると感じた。 

 それでは、事務局から資料の内容について説明願いたい。 

 

（資料に基づき説明） 

・ 資料の１ページから８ページ中段までは、これまでの検討経過を整

理したものである。 

・ 前段では、再配置検討の背景として、本庁組織の分散や交通利便性、

本庁舎の耐震性などの問題点や、市民と協働の政策形成、中心市街
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地活性化などの市政運営上の課題を整理、掲載した。 

・ これらの背景を踏まえ、検討を進めるにあたって設定したコンセプ

トを掲載した。 

・ 再配置の位置や配置パターンなどについて、複数の案を掲げ、それ

ぞれについて交通利便性、機能性、コスト、まちづくりとの関わり

などの観点から整理、比較した内容を掲載した。 

・ その他、各パターンの附帯条件（行政機能の分割配置の妥当性や中

心市街地における駐車場の確保など）を掲げた。 

 

これまで検討してきた経過が細かく整理されていると思う。いま説

明のあった内容について、ご意見等があればどうぞ。 

 

（特に意見等なし） 

 

これまで詳細に検討し、ご意見もいただいてきた内容なので、あま

り意見もないかもしれないが、検討のコンセプトや、効率の高いコス

ト計画が必要であることなど、必要なポイントは盛り込まれていると

思う。特に意見等はないということで確認させていただいてよろしい

か。 

 

（意義なし） 

 

それでは、８ページのまとめの部分について、事務局から説明願い

たい。 

 

（資料に基づき説明） 

・ 資料表紙裏「はじめに」を説明。 

・ ８ページ中段「４ まとめ」について説明  

 

中間報告をまとめるにあたっての考え方、総合的な判断からの方向

付けなどについて、事務局から説明があった。この内容についてご意

見があればどうぞ。 

 

（特に意見等なし） 

 

それでは、この内容を本委員会の中間報告とすることでまとめさせ

ていただいてよいか。 

 

（意義なし） 

 

それでは、この中間報告をベースとして、中心市街地における具体

的な配置パターンの検討が必要であるという提言を含めて、市長に答

申したいと思う。その他、全体を通して何かあればどうぞ。 
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この中間報告はよくまとまっているが、10年後、20年後に、市役所

が中心市街地に配置されてよかったと評価されるようなまちづくりを

進めていただきたい。 

信濃川を中心として、東西の道路交通網の整備が必要である。大手

大橋の４車線化が進んでいるようだが、鉄道をはさんだ東西交通の利

便性も検討する必要がある。周辺の合併地域から中心市街地までの交

通の便が良くなるように、周辺への配慮もお願いしたい。 

 

以上で議事を終了する。 

 

この中間報告を最大限尊重し、今後さらに検討を進めていきたい。 

当面の日程として、８月10日に議会に対して説明したいと考えてい

る。その後は、いただいた中間報告のとおり、まちづくりの観点から、

さら検討を進めていきたい。厳しい財政下において、極力コストを抑

制しながらも、便利な市役所を整備していきたい。 

 

（以上） 

９ 会議資料   別添のとおり 

 


